

Hermana Collean Walsh, CSA

La hermana Collean Walsh CSA, bautizada como Mary Teresa, falleció en paz el 6 de julio de 2022 en el Centro Nazareth de Fond du Lac, Wisconsin.

Mary nació en Yonkers, Nueva York, el 23 de marzo de 1925, hija de John Joseph Walsh y Mary Esther Hannon Walsh. Hablaba con cariño de su infancia creciendo en Yonkers y asistiendo a la Parroquia del Sagrado Corazón con sus devotos padres y sus dos hermanos y dos hermanas. Habiendo asistido a la escuela del Sagrado Corazón desde el jardín de infantes hasta la escuela secundaria, Mary siempre reconoció a las Hermanas de Santa Inés y a los franciscanos capuchinos que ejercieron su ministerio en su parroquia y en la escuela por haber alimentado su llamado a la vida religiosa. En agosto de 1943, Mary ingresó al convento de Santa Inés. Hizo su primera profesión de votos en la Congregación de las Hermanas de Santa Inés como Hermana Collean el 15 de agosto de 1946, en Fond du Lac, Wisconsin.



La Hermana Collean se licenció en Educación Primaria en el Marian College, Fond du Lac, Wisconsin, en 1956, y obtuvo un máster en Educación y Administración en la Universidad de Marquette, Milwaukee, Wisconsin, en 1965. A lo largo de sus años como educadora, la Hermana fue una aprendiz que asistió a muchos seminarios y clases para mejorar sus habilidades como líder educativa. La Hermana Collean enseñó en todos los grados de la escuela primaria, comenzando con su primer puesto como maestra de segundo grado en la Escuela de San Lucas en Two Rivers, Wisconsin. Ayudó a abrir la escuela Our Lady Help of Christians en West Allis, Wisconsin, en 1949, y la escuela St. Fue profesora y directora del Colegio San Ignacio, en Houghton, Michigan; del Colegio San Zacarías, en Des Plaines, Illinois; y del Colegio San Patricio, en Hudson, Wisconsin. De 1975 a 1997, la Hermana Collean fue directora a tiempo completo de la escuela St. Mary's en Crown Point, Indiana; la escuela Precious Blood, Ft. Wayne, Indiana, y la escuela St. Elizabeth Seton, Oshkosh, Wisconsin. En 1997, la Hermana se convirtió en la directora del campus principal de FACES (Sistema de Educación Católica de Fond du Lac), ahora conocido como St. Mary's Springs Academy. Desempeñó esa función hasta su jubilación en 2003. La Hermana Collean es recordada con gran amor por sus estudiantes, sus padres y los miembros de su facultad hasta el día de hoy.

Después de retirarse del ministerio a tiempo completo, la hermana Collean continuó siendo una presencia vital en St. Mary's Springs, en la Parroquia de la Sagrada Familia y en la comunidad de Fond du Lac. Era voluntaria en el Programa de Abuelos Adoptivos dando clases particulares a estudiantes de nivel intermedio. También se la podía ver como voluntaria en el Hospital St. Agnes, en el Ejército de Salvación y en San Vicente de Paúl. La Hermana y su amiga, la difunta Hermana Ruth Ann Baudry, eran caras conocidas en la misa, en los comités y en las actividades patrocinadas por la Parroquia de la Sagrada Familia.

En marzo de 2016, la Hermana Collean se unió a la comunidad de Hermanas de Nazareth Court and Center, permaneciendo activamente comprometida con la vida hasta el momento de su muerte, motivada por su creencia en el poder de la presencia - ofreciendo una sonrisa, una oración y una palabra de aliento a todos. También será recordada por su devoción al Beato Solanus Casey, un sacerdote franciscano capuchino que ejerció su ministerio en Yonkers, NY, y que está siendo considerado para la canonización por la Iglesia Católica por su vida de servicio y sus dones de curación y profecía.

Precedieron a la hermana Collean en la muerte sus padres; sus hermanos James y John; sus hermanas Margaret (Thomas) Holahan y Agnes Lucille (William) Keating.

Le sobreviven su cuñada, Joan Walsh, su cuñado, William Keating, sus queridos sobrinos y sus familias, y las Hermanas de Santa Inés, con las que vivió, rezó y ejerció su ministerio.

Las visitas se llevarán a cabo el jueves 14 de julio de 2022, de 9:00 a.m. a 11:00 a.m. y de 12:00 a 1:30 p.m. en Nazareth Court and Center, 375 Gillett Street, Fond du Lac, Wisconsin.

Se celebrará un Servicio de Oración a las 11:00 a.m. en la Capilla del Centro Nazareth. Por favor, regístrese para la visita y el servicio de oración sólo en la entrada de 375 Gillett Street.

Se ofrecerá una Misa de Entierro Cristiano para la Hermana Collean a las 2:00 p.m. el jueves, 14 de julio de 2022, en la Capilla del Hogar San Francisco, 33 Everett Street, Fond du Lac, Wisconsin, con Tom Zelinski, OFM, Cap., presidiendo. La cremación tendrá lugar después de los servicios. El entierro será en el cementerio de St. Joseph Springs, Fond du Lac, Wisconsin, en una fecha posterior.

Las memorias pueden ser dirigidas a la Oficina de Avance de la Misión de CSA, 320 County Road K, Fond du Lac, WI 54937.

Las Hermanas de Santa Inés agradecen a las enfermeras y al personal del Nazareth Court and Center y del Hospice Hope por sus cuidados a la hermana Collean.

La funeraria Zacherl está al servicio de la Congregación de las Hermanas de Santa Inés.